

# La Gerbe

## d'histoires d'enfants

Le numéro 65 vient de paraître (début avril 2005). Cette Brochure de 24 pages au format A5 (15x21 cm), apporte une quarantaine de textes issus de 12 classes, du cours préparatoire au cours moyen deuxième année.

Voici quelques-uns des textes qui y sont publiés :

### La neige

La neige si poudreuse  
Qui nous glace les mains et les pieds  
Les boules de neige  
Qui volent dans le ciel  
Le bonhomme de neige  
ATCHOUM !  
Je crois que j'ai attrapé un rhume.

Louls, CE1/CE2  
École «La Rocaille», Merxheim, Haut-Rhin

### Une histoire magique et vraie

Quand j'étais petite, j'avais une piscine dans le jardin.  
Il y avait une coccinelle dedans. Mon papa m'a dit de la poser sur une feuille d'un arbre. Ce que j'ai fait tout doucement. Elle s'est envolée.

Mon papa m'a dit que c'était bien et j'étais toute contente d'avoir sauvé une coccinelle.

Lauriane, CM1  
École de Heimsbrunn, Haut-Rhin

### Après la récréation,

les corneilles viennent manger les restes des goûters.  
Moi aussi, je leur mets des miettes de mon goûter et elles les mangent.

Jonathan, CP  
École «Les Romains», Rixheim, Haut-Rhin

### La purée de carottes

Samedi 18 octobre, je suis allée chez ma grand-mère. Je n'étais pas très contente parce que mes parents, pendant ce temps-là, ils allaient préparer leurs valises pour partir en Italie.

Oh ! Moi, chez ma grand-mère, j'y vais tous les week-end ! Et là-bas, c'est nul, même très nul !

En fait, j'y suis allée avec mon oiseau. Je ne sais pas ce que c'est comme race d'oiseau ; il s'appelle Pouette-Pouette. On s'adore, et lui, il me sert beaucoup chez ma mamie.

Au dîner, quand je n'ai pas envie de manger la purée de poireaux, il la prend ; ça, il adore, ou sinon les épinards à la crème fraîche. Ah ! Si vous saviez !

Mais là, aujourd'hui, il y avait de la purée de carottes, le plat que je déteste depuis que j'ai un an. Et Pouette-Pouette n'était pas là !

Ma grand-mère, elle est sévère. Elle m'a dit d'une grosse voix : «Mange.»

Je lui ai dit... enfin, j'ai essayé de lui dire... je n'ai pas pu. Mais mon héros Pouette-Pouette est arrivé, il a tout mangé ! Je lui ai dit : «Merci, Pouette-Pouette !»

Houda, CE2  
École «Jacques Prévert», Brunstatt, Haut-Rhin

### La pomme

Et j'étais bien dans mes pensées,  
Quand tout à coup,  
J'étais en train de me promener,  
J'ai vu une pomme  
Une pomme qui me rappelait l'automne  
Mais c'était une pomme qui bouge,  
Une pomme toute rouge.  
Il manquait un bout.  
Qui a croqué dedans ?  
Oh ! C'est tout riquiqui  
Ce sont des fourmis,  
Un groupe de fourmis  
Très, très petites.  
Maintenant que je sais  
Pourquoi la pomme bouge,  
Je me replonge dans mes idées d'automne  
En croquant la pomme

Mégane, CM2  
École de Durrenentzen, Haut-Rhin

**Nota :** Pour l'édition de *La Gerbe*, nous utilisons un corps de caractères plus grand qu'ici pour une lecture plus aisée.

«*La Gerbe d'histoires d'enfants*» est édité par *Chantiers Pédagogiques de l'Est*, comme outil de mise en commun à l'intérieur d'un réseau de classes qui pratiquent l'expression libre écrite (texte libre) et qui ont pris un engagement annuel de participation au contenu de cette publication.

Pour tout renseignement, on peut s'adresser à  
Annie Delarochelambert, la maison bleue, rue du lièvre 68490 Ottmarsheim